塩川小学校 学校だより

## なかよし塩川

令和2年5月22日

第6号

文責: 教頭(原)

## 本格的に再開します!!

5月15日(金)に準備登校、5月18日(月)から分散登校が始まりました。臨時休業の期間が長かっただけに、子どもたちの声が響く学校に、感動がありました。子どもたちも短い登校時間ではありますが、「楽しかった」「あさっては何時に登校するの?」という声がたくさん聞かれ、久しぶりの友だちとの再会や、思いっきり体を動かしたことに、うれしさを感じていたようでした。保護者の皆様には、ご協力、ありがとうございました。また、登下校の際には多くの塩川見守隊の方々が安全指導に立ってくださいました。子どもたちを見守ってくださる地域の皆様にも感謝をいたします。帰宅した子どもたちの、お家での様子はいかがでしたでしょうか。

裏面に、6月1日(月)以降の登校について、上田市教育委員会から出された通知を掲載しましたのでご覧ください。

塩川小学校では、この通知を受けて、現在、6月以降の 行事の調整を行っています。その中で、上田市校長会の方 針等にも沿いながら、既に決定したことをお伝えします。



勉強、はりきってます!



帰りは、自分が使った 自分の机を消毒します!

- ○2学期の始業式は、8月18日(火)(丸子地区全小中学校)
- ○1学期の、バスを使う行事は中止。

(現在、1学期のバスを使う行事などの、延期の日程等を検討・調整中)

今後、行事がどうなるのか決定しましたら、お知らせいたします。

学校再開が喜ばれる一方で、安全面については、留守家庭に上がって遊ぶということがあったり、ヘルメットをかぶるなどのルールを守らずに自転車に乗ったりといった連絡が学校届くことがありました。学校でも指導をしたり、職員による地域の巡回指導も行っています。

来週も分散登校が続きます。6月1日(月)からの本格的な学校再開を良いスタートにするために、ご家庭での安全な過ごし方について話をしていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。